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  令和元年度 第２回 社会教育委員会会議録 

 

令和元年度第２回社会教育委員会は市役所西庁舎４Ａ会議室で開催された主事会へ参

加し交流会を開催した。 

また、主事の業務について理解を深めた。 

 

開 催 日 時  令和元年７月９日（火）午後 13 時 30 分～ 

開 催 場 所  市役所西庁舎 ４Ａ会議室 

内 容 1．研究協議 

       ・笠置コミュニティセンターの発表について 

       ・グループ討議 

       2．令和元年度 第 1 回社会教育委員会会議録承認 

 

出席委員 委 員 長        林 達夫 

     副委員長        磯部 彰 

     委  員        曽我 隆 

     委  員        山内 正一 

     委  員        土屋 純子 

     委  員        山田 恵市 

     委  員        森川 伸江 

     委  員        遠藤 茂樹 

     委  員        松村 通夫 

     委  員        田口 容子 

     委  員        各務 周和子 

     委  員        水野 宏昭   （敬称略） 

 

出席主事 市民会館 成瀬 福子 

 東野コミュニティセンター 三宅 礼子 

 三郷コミュニティセンター 市川 順子 

 武並コミュニティセンター 曽我 真奈美 

 笠置コミュニティセンター 阿知波 志保子 

 中野方コミュニティセンター 池戸 夏美 

 飯地コミュニティセンター 渡邉 真奈美 

 岩村コミュニティセンター 田中 幸子 

 山岡コミュニティセンター 稲垣 美香夜 

 明智コミュニティセンター 伊藤 妙子 

 上矢作コミュニティセンター 千藤 佳代子 
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 串原コミュニティセンター 松井 美苗 

出席した社会教育委員会事務局等 

教育長             大畑 雅幸 

生涯学習課課長         鷹見 健司 

生涯学習課係長         荻山 勝 

社会教育指導員         遠藤 滋 

社会教育指導員         堀  春美 

 

１．研究協議 

 ・笠置コミュニティセンターの発表について 

 ○皆様からのご意見 

  ・笠置町にはベースが沢山あるので、それに伴った事業が沢山ある。それを表に出し

ていくともっと良いのではないか。 

  ・特徴的なことには時間をかけて発表すると良い。 

  ・地域紹介、特産品などについては紙面で紹介すれば、取り組みについてもっと時間

が取れるのではないか。 

  ・ポイントを絞って、構成をした方が良い。 

  ・笠置としてこんな事をしているというアピールをしていった方が良い。 

  ・クライミングについて、なぜ始めたか。なぜこんなに人が集まるようになったのか

を説明した方が良い。 

  ・町全体でまちづくりをしているんだなと感じた。 

  ・コミセンと公民館、三学、塾長など恵那市としての特徴的な言葉の説明を冒頭に入

れると良い。 

  ・恵那市の『三学』などねらいや経過なども取り入れて説明すると良い。 

  ・写真や実践事例が多すぎて焦点が掴みにくいと思った。 

  ・いろんな活動をしているんだと驚いた。 

  ・地域で活躍、活動している方たちに協力してもらえてすごくいい。 

 

    皆様から頂きましたご意見を参考に 8 月 23 日(金)に多治見市バロー文化ホールで開

催される東濃地区社会教育振興協議会研修会の資料を作成しました。 

 

 ・各地域での活動などについて 

 ○ご意見 

  ・大井・長島は広すぎてまとまりにくい。他地域は、小さなまとまりがありやりやす

い。 

  ・大井・長島については、地域の組織について課題が多く前に進めない。 

  ・あんじゃないの家などを活用して、ハタ織りを地域の人に教えてくれる。 

  ・何か地域の特性を活かして、活性化していけると良い。 



3 
 

  ・明智では、ウォーキングをスポーツ推進でやっているが、コミセンは関わっていな

い。 

  ・個々の活動はしているがバラバラ。町としての目的を作ってそれに向けた行動をし

ていけるといい。 

  ・地域のニーズを知ることが大事。そこからいろいろと企画していくのが良い。 

 

 

 

 

 

 

 


